
Stv.  Kri eger  t eilt  mi t,  dass  er  mi t  ei ner  For muli erung i n der  Et atrede des  Stv.  Pütz  ni cht 
ei nverstanden sei.  Hi erbei  handel e es  si ch u m di e Äußer ung,  dass  di e Ver wal tung i rref ührende 
Zahl en i n Bezug der Schul budgets abgegeben habe. Di es sei sei ner Mei nung nach ni cht erf ol gt.  
 
St K Knabe erkl ärt  daraufhi n,  dass  er  f ür  ei ne Si tzung des  Schul ausschusses  di e Schul budgets  der 
l etzten J ahre abgefragt habe und sollte er  des  Lesens  mächti g sei n,  di ese auch i n den 
vergangenen J ahren ni cht  voll  ausgeschöpft  worden sei en.  Wi e Herr  Pütz ei ne sol che Aussage 
treff en könne,  könne er  ni cht  sagen,  da Herr  Pütz  sei t  der  Haupt-  und Fi nanzausschusssi tzung i n 
der l etzten Woche kei n Gespräch mi t i hm gef ührt habe.  


